

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 1
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Kloppenheim
am 26.05.2004

Geschäftsordnungsangelegenheiten

Beschluss Nr. 0014

- I) Die Tagesordnung wird um den Tagesordnungspunkt 7 Vorlage-Nr.: 04-V-66-0313 „Hockenberger Höhe (K659) nach Einmündung bis befestigter Fahrbahn Distrikt Stützmühler-Weg in Wiesbaden-Kloppenheim“ erweitert.

Im Übrigen wird die vorliegende Tagesordnung genehmigt.

- II) Der Ortsbeirat nahm Kenntnis von folgenden Mitteilungen:

- 1) Geschwindigkeitsbeschränkung im Bereich Sportplatz Heßlocher Straße (Schreiben der Straßenverkehrsbehörde vom 13.04.2004).

Der Ortsbeirat bittet die mit Schreiben vom 13.04.2004 vertretene Auffassung unter Beachtung folgender Gesichtspunkte zu überprüfen.

a) Im Hinblick darauf, dass die Straße häufig von Fußgängern / Kindern in beide Richtungen begangen wird und hierdurch eine besondere Gefährdungssituation besteht, hält der Ortsbeirat eine Geschwindigkeitsreduzierung auf 50 Km/h für gerechtfertigt und begründet.

b) Auch der Streckenabschnitt von der Hockenberger Höhe Richtung Kloppenheim wurde auf 50 Km/h beschränkt.

c) Der Ortsbeirat bittet die gesetzliche Grundlage zu nennen, die eine Herabsetzung der zulässigen Höchstgeschwindigkeit verbietet und anzugeben, welche Voraussetzungen ggf. vorliegen müssen, damit eine entsprechende Anordnung zulässig ist.

- 2) Frau Ortsvorsteherin Milke-Frenz berichtet, dass aufgrund eines Besprechungstermines mit Vertretern der Stadt Wiesbaden noch verschiedene verwaltungsinterne Prüfungen hinsichtlich des Standortes Turnhalle an der Heßlocher Straße und einer damit zusammenhängenden eventuellen Bebauungsplanänderung im Bereich Ernst-Göbel-Straße erforderlich sind. Die Kosten für den Neubau einer Turnhalle werden mit 2,47 Millionen Euro veranschlagt.

- 3) Ponyreiten im Bereich Kloppenheimer Straße / Ortsausgang Bierstadt (Schreiben des Umweltamtes und des Tiefbauamtes vom 13.04.2004)

Im Hinblick darauf, dass die Fläche im Ortsbezirk Bierstadt liegt, soll die Angelegenheit an den Ortsbeirat Bierstadt abgegeben werden.

- 4) Dorferneuerungsplanung Kloppenheim (Schreiben des Magistrates – Dezernat für Stadtentwicklung, Umwelt und Verkehr – vom 28.04.2004).

Der Ortsbeirat vermißt in dem Schreiben Aussagen über das grundsätzliche Konzept zur Verbesserung der Verkehrssituation in Kloppenheim. Der Ortsbeirat kann aus der Benennung der verschiedenen Maßnahmen kein Verkehrskonzept ersehen.

- 5) Freilaufende Hunde am Grillplatz Kloppenheim (Schreiben von Herrn Stadtrat Grella vom 28.04.2004).

- 6) Frau Ortsvorsteherin Milke-Frenz teilt mit, dass die Aktion „Schöneres Kloppenheim“ auch in diesem Jahr stattfinden wird und Anmeldungen bis zum 30.06.2004 möglich sind. Anfang Juli werde dann die entsprechende Bewertung stattfinden.

- 7) Namensgebung Flutgraben „Wickerbach“. Der Ortsbeirat kann derzeit noch keinen Vorschlag für die Namensgebung unterbreiten.

Verteiler:

Dez IV / 38 z.w.V. (Ziffer 1)
Dez IV / 61 z.w.V. (Ziffer 2)
Dez IV / 66 z.w.V. (Ziffer 4)

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin